

白 岳 薫 風

規律厳正
士気旺盛
和気藹々

令和4年 7月 12日 文責 校長 丸田 邦博

<夏、真っ盛り！>

「毎日、暑いですね。」日常の挨拶の常套句になっています。右の画像は、校内の夏の植物たちです。5年生が総合的な学習で取り組んでいるバケツ稲も青々とたくましく育っています。ちょっと油断するとすぐに水が枯れているようです。こまめに熱心に水を与える子供たちです。そのほかにも、ツルレイシ、オクラ、ミニトマト、アサガオ…少し離れたところにサツマイモも。



子供たちも夏を満喫しています、と言いたいところですが、御存じのとおり、連日、熱中症警戒アラートが発令されています。通常なら外遊びを勧めているのですが、帽子着用とこまめな水分補給だけでなく、時間を制限して（約15分間）外遊びをさせています。



あわせて、コロナ感染症もまだまだ収まりそうもありません。少しずつ、これまでできなかった教育活動も行っていますが、マスクの着用などは継続しています。しかし、外遊びや体育の授業では、外すことも大切です。登下校中も一人で歩くときや会話をしないときは、外すよう声をかけています。子供には難しい判断場面もありますので、保護者、地域の皆様にも声かけをお願いいたします。

<ありがとうございました>

令和3年度PTA会長の●野●一●様より、御芳志を賜りました。子供たちの学力向上のために、算数科の学習プリント集全学年分を購入させていただきました。本校の研究テーマでもある「数学的読解力」を高めることに役立ててまいります。●野前会長様、ありがとうございました。



7月5日 PTA評議員会

すでに学校からの文書で確認されておられるかと思いますが、下記のことにつきまして御協力をお願いいたします。

- ・プール監視当番
(次年度は、早めに当番表を配付します)
- ・PTA奉仕作業…8/21(日) 7:00~8:30
- ・「子どもへのメッセージ」の共有
- ・「まち協」主催行事への積極的な参加

お願いを二つ

- ①通学合宿への参加のお願い
7月16日(土) 4~6年生対象です。多くの地域の方々が関わってくださいます。
- ②アトラクション参加のお願い
4~6年生対象です。そろそろ練習を開始します。できるだけ多くの児童の参加をお願いします。
※申込期日を過ぎつつありますが、まだ間に合います。ぜひ御一考を！